

**Проверочная работа
по АНГЛИЙСКОМУ ЯЗЫКУ**

10 класс

Вариант 2

Инструкция по выполнению заданий части 2 проверочной работы

На выполнение части 2 проверочной работы по английскому языку отводится один урок (не более 45 минут). Часть 2 включает в себя 3 задания.

Ответы на задания запишите в поля ответов в тексте работы. В случае записи неверного ответа зачеркните его и запишите рядом новый.

При выполнении работы не разрешается пользоваться учебниками, рабочими тетрадями, справочниками и словарями.

При необходимости можно пользоваться черновиком. Записи в черновике проверяться и оцениваться не будут.

Советуем выполнять задания в том порядке, в котором они даны. В целях экономии времени пропускайте задание, которое не удаётся выполнить сразу, и переходите к следующему. Если после выполнения работы у Вас останется время, то Вы сможете вернуться к пропущенным заданиям.

Желаем успеха!

*Таблица для внесения баллов участника**

Номер задания	Часть 1				Часть 2					Сумма баллов	Отметка за работу
	1	2	3	4	5	6	7K1	7K2	7K3		
Баллы											

** Обратите внимание:* в случае, если какие-либо задания не могли быть выполнены целым классом по причинам, связанным с особенностями организации учебного процесса, в форме сбора результатов ВПР всем обучающимся класса за данные задания вместо баллов выставляется значение «Тема не пройдена». В соответствующие ячейки таблицы заполняется н/п.

5

Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте, если необходимо, слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк с пропусками, обозначенными номерами **1–6**, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Впишите полученные слова на места пропусков разборчивым почерком.

Earth Day

Earth Day is an annual event on April 22 to demonstrate support for environmental protection. The first Earth Day **1**_____ in 1970.

HOLD

Since then there **2**_____ more than 20 Earth Days. Recycling is a major focus of Earth Day.

BE

It **3**_____ to reduce waste, save energy, and conserve natural resources. Many countries organize special events on Earth Day to promote recycling. One of the most important events is energy conservation.

HELP

Turning off lights when not in use and reducing car travel are ways to save energy and **4**_____ actions help to reduce carbon emission. Leonardo DiCaprio, a famous actor, served as Chair of Earth Day 2000 at the age of 26.

THIS

DiCaprio, an environmentalist since he was young, also **5**_____ the Leonardo DiCaprio Foundation, a non-profit environmental organization, in 1998.

FOUND

Some Guinness World Records were broken in 2022 to celebrate Earth Day. One of them was for the **6**_____ distance traveled by an electric van on a single charge.

GREAT

ЛИНГВОСТРАНОВЕДЧЕСКИЙ ТЕСТ

6

Для каждого предложения А–Е выберите один правильный вариант ответа из четырёх предложенных (1, 2, 3 или 4).

A. Cardiff is situated in ...

- 1) Scotland.
- 2) Wales.
- 3) Northern Ireland.
- 4) England.

B. Tourists can visit the Highlands in ...

- 1) Scotland.
- 2) Wales.
- 3) Northern Ireland.
- 4) England.

C. There are ... stars on the National Flag of the USA.

- 1) thirteen
- 2) fifty
- 3) fifteen
- 4) thirty

D. The first President of the United States was ...

- 1) Abraham Lincoln.
- 2) Thomas Jefferson.
- 3) George Washington.
- 4) Franklin D. Roosevelt.

E. The books about Sherlock Homes were written by ...

- 1) Charles Dickens.
- 2) Agatha Christie.
- 3) J.K.Rowling.
- 4) Conan Doyle.

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами.

Ответ:

A	B	C	D	E

7

You have received an email message from your English-speaking pen-friend Edward:

From: Edward@mail.uk

To: Russian friend@mail.ru

Subject: The Great Patriotic War

...I'm interested in the history of the Great Patriotic War. I'd like you to give me some information about the war monuments and events of this war. What monuments to the heroes of the Great Patriotic War are there in the place where you live? What are the famous battles of this war? How is Victory Day celebrated in your country?

By the way, I watched an exciting programme on TV last night...

Write a letter to Edward.

In your letter:

- answer his questions;
- ask **2 questions** about the TV programme...

Write **100–130 words**.

Remember the rules of letter writing.

Ответ запишите в поле ответа на следующей странице.

Код

Subject: The Great Patriotic War

[illegible]